



PRASAD : UNE APPROCHE HOLISTIQUE, DURABLE ET QUI CHANGE DES VIES

Alors que l'année 2023 vient de se terminer, nous souhaitons prendre un moment pour vous remercier de votre soutien. Votre générosité nous a permis de connaître une autre année fructueuse en fournissant des services vitaux et en améliorant la vie des enfants et des familles qui en ont le plus besoin.

Les anniversaires de nos programmes démontrent l'engagement à long terme et la durabilité de PRASAD en tant qu'organisation mondiale à but non lucratif. Cette année a été pleine de sourires lorsque nous avons célébré le 25e anniversaire du Programme de Santé Dentaire pour les Enfants de PRASAD, et notre célébration se poursuivra en 2024 avec le 30e anniversaire de PRASAD Chikitsa.

Grâce à des efforts de sensibilisation fructueux, de plus en plus de personnes rejoignent les programmes de PRASAD et profitent de nos services, notamment Ayesha dont l'histoire est présentée ci-dessous.



Une vie, hier assombrie par la cataracte, aujourd'hui illuminée par l'espoir et la gratitude.

Ayesha vit à Bhiwandi. Il y a dix ans, elle a perdu son mari à la suite d'une crise cardiaque soudaine, ce qui l'a laissée seule pour subvenir aux besoins de sa famille de cinq personnes. Elle y est parvenue en travaillant dur comme femme de ménage pour des familles locales.

Au cours de l'année écoulée, Ayesha a remarqué que sa vision était de plus en plus floue. Il lui était de plus en plus difficile de faire la cuisine, le ménage et la lessive. L'impossibilité d'effectuer les tâches ménagères avait des répercussions sur sa vie quotidienne, ses revenus et son bien-être.

Un jour, sa voisine, qui a été opérée de la cataracte à la clinique de PRASAD Chikitsa, lui a conseillé de faire un examen. À la clinique de PRASAD, l'ophtalmologiste a recommandé une opération de la cataracte pour son œil droit.

Ayesha a été très heureuse lorsque ses bandages ont été enlevés le lendemain de l'opération et qu'elle a pu voir clairement à nouveau. « La cataracte avait commencé à avoir un impact important sur ma vie et mon travail. J'avais l'habitude de trébucher sur des objets, de heurter des meubles et même de me brûler en cuisinant. J'apprécie le soutien et l'attention que les médecins et le personnel de PRASAD m'ont apportés tout au long du processus. Ils m'ont assuré que l'opération serait gratuite. Ma vie, auparavant assombrie par la cataracte, est maintenant illuminée par l'espoir et la gratitude. Je recommanderai à mes amis et à ma famille de se rendre à PRASAD Chikitsa pour tout problème lié aux yeux. »













IMPACT DES PROGRAMMES DE JANVIER À SEPTEMBRE 2023

À PRASAD Chikitsa, nous avons continué à fournir des soins de santé et des services de développement communautaire, à promouvoir l'égalité des sexes, à restaurer l'environnement et à favoriser l'amélioration économique en vue d'une durabilité à long terme. En voici quelques exemples :

- L'Hôpital Mobile s'est rendu dans 21 villages isolés, où près de 5 850 patients ont été examinés, formés à l'hygiène et soignés.

Le Centre de santé a effectué 25 570 visites médicales. La Clinique Ophtalmologique a réalisé 3 791 examens de la vue et 347 opérations de la cataracte.

- Le Programme de Nutrition continue de se développer en augmentant le nombre de portions nutritionnelles à 39 280, au bénéfice des nourrissons et des mères enceintes souffrant de malnutrition.
- PRASAD a distribué 16 950 arbres fruitiers et arbres d'ombrage, contribuant ainsi à améliorer la sécurité alimentaire et à restaurer l'environnement.
- Il existe 265 Groupes d'Entraide, auxquels participent 2 986 femmes dont 354 reçoivent une formation.

Dans le cadre du Programme de Santé Dentaire pour les Enfants de PRASAD, nous continuons à améliorer la santé dentaire des enfants en leur fournissant des services dentaires complets. Nous avons dispensé une éducation à la santé bucco-dentaire ainsi que des soins dentaires à 1 600 enfants et effectué 2 300 interventions dentaires.

À PRASAD de Mexico, notre équipe de bénévoles dévoués a redémarré les services en organisant trois camps ophtalmologiques couronnés de succès, au cours desquels 520 enfants et adultes ont bénéficié d'une chirurgie oculaire gratuite. Deux autres camps ophtalmologiques sont prévus cette année.



Vous recevez cette newsletter car vous avez accepté de recevoir des informations de la part de PRASAD France. Vous pouvez à tout moment être retiré de nos listes de diffusion. Conformément à la loi « informatique et libertés » du 06/01/1978 modifiée et au RGPD du 27 avril 2016, vous bénéficiez d'un droit d'accès, de modification, de portabilité, de suppression et d'opposition au traitement de vos données. Pour exercer ces droits, contactez-nous à l'adresse mail suivante : prasad@ prasadfrance.org. Pour en savoir plus, consultez notre politique de confidentialité : https://prasadfrance.org/privacy-policy/

UN REGARD SUR L'AVENIR

Nos programmes en Inde, au Mexique et aux États-Unis changent la vie de nombreuses personnes et contribuent à construire des communautés plus florissantes et plus durables. Nous accroissons également nos efforts pour prendre soin de notre planète, de son climat et des écosystèmes à l'intention des générations actuelles et futures, en contribuant à restaurer l'environnement de la Vallée de la Tansa, en Inde.

Si nous considérons l'année qui vient de s'écouler et l'année à venir, il y a beaucoup d'autres personnes comme Ayesha qui ont besoin de nos services. C'est pourquoi nous sollicitons votre aide. Vous pouvez contribuer au développement de nos communautés en offrant un don aujourd'hui ou en devenant un partenaire de PRASAD au moyen d'un versement mensuel.

Bien sincèrement à vous,

Le conseil d'administration de PRASAD et la Directrice générale

Thomas Korula, Co-Président Dr. Vivek Panchapakesan, Co-Président Deborah Royce, Secrétaire Jyotika Patel, Trésorière Harriette Cole

Directrice générale Dr. M. Cecilia Escarra





Visitez notre site Internet en français : https://prasadfrance.org/